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SUCROENERGIA

Ato em defesa do 
etanol reúne setor 
canavieiro hoje

m in: MÁRCIO MOREIRA/O ICO

Acontece hoje, em Jaú, o ato em 
prol ao setor sucroenergético. Prefeitos 
e produtores de cana de toda a região 
devem participar do manifesto. A pauta 
de reivindicações é bastante extensa e 
vai desde o aumento da mistura do eta- 
nol na gasolina até a diferenciação na 
tributação do derivado da cana de açú
car em relação à gasolina. O principal 
objetivo do encontro é chamar a atenção 
do governo para a grave crise enfrenta
da pelo setor em todo o Brasil.

SAÚDE

Hipertensão 
pode contribuir 
para infarto e AVC

A hipertensão está presente 
na vida de 30 milhões de brasi
leiros, sendo a m aioria homens, 
36%, seguido de 30% das m u
lheres. A principal preocupa
ção dos médicos em relação à 
doença é a falta de sintomas. O 
hipertenso muitas vezes só des
cobre o problem a em exames de 
rotina ou por causa de outras do
enças, como infarto e AVC. o

IMUNIZAÇÃO

Vacinação contra 
gripe começa hoje Q

Sem
CONTROLE

Um motorista atropelou uma idosa e 
se chocou contra uma revistaria no 

Centro de Lençóis Paulista na terça- 
feira. O acidente aconteceu quando 
o condutor -  não habilitado - seguia 
pela rua XV de Novembro com a rua 

Ignácio Anselmo e não viu uma mulher 
atravessando o local. Ao tentar pisar 
no freio, o condutor relatou a Polícia 

M ilita r que o pé escorregou e ele 
jogou o carro contra a revistaria. A 

idosa foi socorrida pelo SAMU.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Lei de Incentivo ao Esporte 
garante ginásio de basquete
Lwart e Lutepel assinaram carta se comprometendo a repassar recursos; ginásio custará R$ 1 milhão

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

■ ■ ■■
DINHEIRO EM CAIXA -
Governador Geraldo Alckmin 
foi recebido pelo prefeito João 
Cury de Botucatu; ele anunciou 
R$ 100 milhões para a cidade

lOIO: MÁRCIO MOREIRA/O ICO lOIO: DIVULGAÇÃO

POLÍTICA

Alckmin inaugura 
Hospital Estadual 
em Botucatu

O governador G eraldo  A lck
m in  (PSDB) esteve em B otucatu  
na terça-fe ira  p ara  in au g u ra r o 
H osp ita l E stadual da c id ad e . A 
u n id ad e  é  um a m ed ida p ara  d e
safogar o atend im en to  no H os
p ita l Rubião Júnior. A nova u n i
dade é  vo ltada ao a tend im ento  
de casos de m édia  com plex ida
de nas áreas de clín ica geral, 
c iru rg ia  gera l, p ed ia tr ia  e obs
te tr íc ia ,  com  capacidade para  
rea lizar cerca de 600 c irurg ias 
p o r m ês. Na ocasião , o governa
d o r fez en trega de 11 am b u lân 
cias p ara  as cidades da região 
e an u n c io u  investim entos, um  
to ta l de R$ 100 m ilhões. 0 )

JOGOS DO SESI

Solenidade de 
abertura é 
hoje no Tonicão

Na noite de hoje acontece em 
Lençóis Paulista a abertura de mais 
uma edição dos Jogos do SESI e 
dos Jogos do Comércio e Indústria 
(JOCI), organizados pelo SESI em 
parceria com a Prefeitura Municipal. 
Esta será a 66^ edição dos Jogos do 
SESI, sendo a 14^ realizada em Len
çóis Paulista. Já o JOCI, que abran
ge empresas não beneficiárias do 
Se SI, esta será sua 4^ edição.
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 24/04

Sol com muitas nu
vens. Períodos de céu 
nublado com chuva.

f27°^ 90%
*18"C ^̂ ^ 50"%

SEXTA-FEIRA, 25/04
Sol com muitas nuvens 
durante 0 dia eperío- 
dos de céu nublado.

t26°C
417°C (0^53:%

NIVALDO BISPO C)
Mestre Ambrósio foi um 
dos idealizadores do 
estilo 'Manguebeat'

RÁDIO
Sábado tem show  
do Zoom Beatles na 
Concha Acústica

Fechamento^r 

desta edição: C)

19h49
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Cidades
AGUDOS
Acontece hoje às 8h30 no Sem i

nário Santo Antonio, em Agudos, o 
seminário "Moçambique: oportu
nidades de investimentos no turis
mo e outros setores econômicos". 
O evento será ministrado por uma 
comitiva da embaixada do país, que 
fala sobre oportunidades em alta no 
mundo dos negócios em Moçambi
que. Os interessados em participar 
do seminário devem confirmar pre
sença pelo telefone (14) 3261 1313.

PASSEIO DE BIKE
Para comemorar o aniversário 

de Lençóis Paulista a Diretoria de Es
portes e Recreação da Prefeitura, o 
Projeto Bike e Saúde e a Associação 
Lençoense de Cicloativismo, realizam 
no dia 1 °  de maio a 12^ edição do pas
seio de bicicleta até Borebi. O percur
so tem aproximadamente 25 quilô
metros por estradas rurais e vicinais. 
A comissão organizadora vai oferecer 
almoço com refrigerante e bolo, ca
miseta, frutas e apoio na trilha. A ins
crição deve ser feita no Tonicão com 
a doação de quatro litros de leite.

PRÓ-MODA
Crianças a partir dos 4 anos, jo 

vens e adultos que possuem interesse 
em conhecer e participar do mundo 
da moda já podem fazer suas inscri
ções gratuitas para o Pró-Moda em 
Agudos. O evento, que será realizado 
no dia 27 de abril na cidade, promete 
levar informação sobre maquiagem, 
desfiles, agências de modelos, roupas 
e muito mais. As inscrições, que vão 
até o dia 25 de abril, são gratuitas, mas 
os organizadores pedem que os inte
ressados doem um litro de leite longa 
vida que serão revertidos para o Fun
do de Assistência Social de Agudos.

FEIRA DO MEDIO TIETE
Começou ontem, na Concha Acústica, mais 
uma edição da Feira de Cultura do Médio 
Tietê, em Lençóis Paulista. A programação 
segue hoje com apresentações de dança a 
partir das 18h.

SOLIDARIEDADE - O jornal O ECO é um dos postos de coleta da Campanha do Aga
salho deste ano. Até o dia 31 de julho a população pode doar roupas de inverno que 
serão encaminhadas às famílias atendidas pela Diretoria de Assistência e Promoção 
Social. Um dos pedidos da diretoria é a doação de roupa infantil e infanto-juvenil.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

(

FRASE
"Vamos fazer um grande movimento 
em Brasília no final do mês de maio" 
Arnaldo Jardim, deputado federal, 
presidente da Frente Parlamentar em 
Favor do Setor Sucroenergético

Descoberta uma 
superbactéria

Cientistas brasileiros e americanos identificaram uma 
nova superbactéria que é altamente resistente ao antibióti
co vancomicina, remédio comum e de baixo custo utilizado 
para tratar infecções. Ela foi detectada no sangue de um 
homem de 35 anos, que se internou no Hospital das Clínicas 
de São Paulo, e depois morreu. A superbactéria, no entanto, 
não foi a causa da morte do paciente, que sofreu múltiplas 
complicações. O estudo divulgado mostra que a nova linha
gem também pode ser encontrada fora de hospitais, e seria 
transmitida principalmente por contato com a pele. Mas, 
de acordo com a pesquisa, como existe apenas um caso 
documentado, é cedo para dizer se a superbactéria pode 
ser considerada uma ameaça. Já existe um tratamento para 
elim iná-la, mas é um método mais caro em comparação ao 
uso da vancomicina.

O Hemonúcleo Regional de Jaú solicita doação 
de sangue com urgência tipo: O negativo. O 
Hemonúcleo funciona as segundas, terças, 
quintas e sextas-feiras, das 7h30 às 4 da tar
de. quartas-feiras, das 7h30 às 8 da noite e 
aos sábados, das 7h30 ao meio-dia. Mais in
formações podem ser obtidas pelo telefone 
(14) 3602-1355.

Neste sábado tem show com a banda Zoom Be
atles, na Praça Comendador José Zillo, a Concha 
Acústica. Reinaldo Almeida, um dos líderes do 
grupo, disse que o show em Lençóis Paulista é es
pecial porque comemora o aniversário da cidade.

Contou que uma das novidades do show é a 
apresentação da música Imagine, inesquecível 
sucesso na carreira solo de John Lennon. O show 
tem aproximadamente duas horas e meia de du
ração e as três fases da carreira dos Beatles

//////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

A empresa Paulo Sérgio 
Batista da Silva Pousada -  ME, 
CNPJ: 01.354.081.0001/90,
declara que foram extraviados 
os talões de nota de prestação 
de serviço de n° 0001 á 5000, 
sendo que parte estavam 
utilizadas e parte sem uso, não 
se responsabilizando pelo uso 
dos mesmos.

AN S N° 32.503-1
CNPJ: 67 .417.519/0001-40

A N U N C IE
3269-3311

Unimed de Lençóis Paulista
Cooperativa de Trabalho Médico 

CNPJ: 67.417.519/0001-40

Assembleia Geral Extraordinária 

Edital de Convocação

Ficam convocados os 61 (Sessenta e um) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista -  Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem 
em Assembleia Geral Extraordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua 
Manoel Amâncio, n° 63, Centro, em Lençóis Paulista -  SP, no dia 05 de maio 
de 2014, às 18:00hs em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois 
terços) dos cooperados, às 19:00hs em segunda convocação com a presença 
de metade mais 1 (um) dos cooperados e às 20:00hs em terceira convocação 
com a presença mínima de 10 (dez) cooperados, para deliberarem sobre o 
seguinte:

Ordem do dia
Deliberação sobre Produção Médica -  Honorário 

Lençóis Paulista, 22 de Abril de 2014.

Dr. Calixto Felipe Hueb 
Diretor Presidente

Obs: O Presente Edital será fixado em locais visíveis, nas principais 
dependências da Unimed em Lençóis Paulista, Macatuba e Areiópolis e 

publicado em jornal de circulação local.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.378

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil 
Brasileiro, JOSÉ LEAL FILHO e SUELI APARECIDA RAMOS. 
Ele, natural de Nazareno/MG, nascido aos 16/05/1938, vigilante, 
viúvo, domiciliado e residente à Rua João Abel, n° 253, Jardim 
Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filho de JOSÉ LEAL DA 
SILVA e de dona ROSÁRIA INÁCIA DE NAZARÉ.
Ela, natural de Marília/SP, nascida aos 07/08/1961, cozinheira, 
divorciada, domiciliada e residente à Rua João Abel, n° 253, Jardim 
Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de JONAS CALIXTO 
RAMOS e de dona FLORINDA MARIA RAMOS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 14 de abril de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.380
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, RENAN RICARDO CALVO e JULIANA 
RODRIGUES DA SILVA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 21/02/1989, 
movimentador, solteiro, domiciliado e residente à Rua Bento 
Paes de Oliveira Leme n° 284, Jardim Bocayuva, na cidade 
de Macatuba/SP, filho de CLAUDEMIR CALVO e de dona 
SHIRLÂNIA TRAGUETA CALVO.
Ela, natural de Marília/SP, nascida aos 20/11/1985, ofical de 
serviços, solteira, domiciliada e residente à Rua Bento Paes de 
Oliveira Leme n° 284, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/ 
SP, filha de ANTONIO RODRIGUES DA SILVA e de dona 
MARIA LÚCIA DE OLIVEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 15 de abril de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.379
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, HENRIQUE VANNI GALDINO e LUANA LARISSA 
SBARAGLINI.
Ele, natural de São Caetano do Sul/SP, nascido aos 12/11/1987, 
mecânico de refrigeração, solteiro, domiciliado e residente à Rua 
José Cardoso, n° 136, Jardim América, na cidade de Macatuba/SP, 
filho de JOEL GALDINO e de dona ISABEL VANNI LUCCAS. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 11/06/1992, Escrevente 
Autorizada, solteira, domiciliada e residente à João Abel, n° 
318, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
WANDERLEI SBARAGLINI e de dona MARIA APARECIDA 
MARINHO SBARAGLINI.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 14 de abril de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.381
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas 
Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de 
São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos 
exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, RICARDO ALEXANDRE DA SILVA e CAMILA 
ROJAS DE OLIVEIRA.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nascido aos 10/09/1981, 
operador de empilhadeira, solteiro, domiciliado e residente à Rua 
Paraíba, n° 606, Jardim Panorama, na cidade de Macatuba/SP, 
filho de JOSÉ ALEXANDRINO DA SILVA e de dona MARILEY 
BENJAMIN DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 25/08/1992, vendedora, 
solteira, domiciliada e residente à Rua Carlos Gomes, n° 420, 
Centro, na cidade de Macatuba/SP, filha de NOÉ VIEIRA DE 
OLIVEIRA e de dona DANIELA ROJAS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da 
lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.

Macatuba - SP, 16 de abril de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

O ficial
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Opinião FRASE
• "Agora, é acertar a docum entação para que as em presas possam 
destinar parte de seus impostos devidos ao governo para a construção 
do ginásio. Isso poderá ser feito muito rapidamente"

José Lenci Neto, diretor de Esportes, sobre a construção do Ginásio da Alba

PARA PENSAR
• "Isso de ser exatam ente o 
que se é ainda vai nos levar 
além ."

Paulo Leminski

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Dinheiro que fica em Lençóis

0governador Geraldo Alckmin, por 
meio da Secretaria de Esportes, au
torizou a inclusão da construção do 
ginásio de esportes da Alba -  que será 

voltado para a prática do basquete -  na 
Lei de Incentivo ao Esporte. A sim
ples inclusão no projeto já mostra 
que todas as etapas do processo 
foram bem feitas. Desde a articu

lação política -  que começou com 
os vereadores Manoel dos Santos 
Silva e Jonadabe José de Souza e 
terminou com a intervenção do 
deputado federal Arnaldo jardim -  

até a elaboração de projetos, docu
mentação dentre outros item feitos 
pela prefeitura de Lençóis Paulista.

Afinal, o governo paulista tem 
um limite para promover renúncia 

fiscal, já que o imposto que as em
presas pagariam ao Estado fica no

próprio município para financiar projetos 
como este. É o mesmo que aconteceu 
com a Lei Rouanet, voltada para as ini
ciativas culturais. O custo total do ginásio 
é superior a R$ i  milhão.

Vale ressaltar a iniciativa do Grupo 
Lwart e da Lutepel que já se prontifica
ram de imediato a participar do projeto e 
se comprometeram a destinar parte do 
imposto devido ao esporte lençoense. 
As empresas, por sinal, já patrocinam a 
equipe de basquete que no último ano 
foi campeã da série Prata do Campeona
to Paulista, organizado pela Federação 
Paulista de Basketball.

Quem sabe com um ginásio novo 
-  feito especialmente para a prática da 
modalidade -  Lençóis Paulista não volte 
aos tempos áureos da equipe da Lwart/ 
Lwarcel e consiga organizar um time 
profissional de basquete.

//////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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Sobre elefantes brancos
Fernando Darcie
é empresário e publicitário

Não é de hoje que projetos interes
santes para a cidade são abando
nados, atrasam ou mudam o seu 

escopo no meio do caminho. Desde 
criança, ouço histórias e boatos sobre 
grandes empreendimentos ou obras 
públicas que estariam para chegar a 
Lençóis Paulista, e vejo construções ini
ciadas que viram verdadeiros elefantes 
brancos inacabados ou atrasados. Não 
consigo precisar quantos já vi, mas vou 
tentar recordar alguns:

A Sidelpa é, talvez, o maior símbolo 
de uma obra grandiosa que não foi para 
frente. Localizada próxima a um dos 
poucos atrativos naturais da área urba
na de Lençóis, essa colossal estrutura 
de concreto deveria ser uma usina side
rúrgica quando aquela região ainda era 
desabitada. No entanto, há pelo menos 
uns 20 anos a obra parou para sempre, 
a cidade cresceu em volta e não há a 
menor chance daquilo, nos dias atuais, 
realmente virar uma indústria.

O Paulista Shopping e o Edifício Flam- 
boyant, dois dos maiores prédios de 
Lençóis que hoje estão terminados e ha
bitados, tiveram -  por "N" motivos -  suas 
obras interrompidas durante anos. O ho
rizonte da cidade ao longo da década de 
1990 ficou marcado pelos esqueletos 
desses dois colossos que nunca ficavam 
prontos.

já o Teatro Municipal, uma das 
principais bandeiras da atual adminis
tração da cidade, que era pra estar fi
nalizado em 2012 segundo o plano ini-

cial, está branquinho e sem previsão 
de término, caminhando para virar um 
pesado elefante. E a fábrica de aviões, 
anunciada com alarde há um ou dois 
anos, também parece não ter decola
do -  com o perdão do trocadilho.

O polêmico calçadão na Rua XV de 
Novembro; a nova rodoviária que viria 
em lugar da precária rodoviária atual 
(que é motivo para chacota por parte de 
visitantes), a especulação sobre a fábrica 
da Apple e os absurdos que circulam na 
internet (Coréia do Sul treinando em Len
çóis para a Copa, planetário no Lago da 
Prata)... há uma extensa lista de projetos 
que jamais saíram do papel; alguns sim
ples boatos, outros anunciados oficial
mente mas não iniciados. E, na semana 
passada, a população foi informada que 
a construção de um parque aquático de 
primeiro mundo no município foi aborta
da, frustrando as expectativas de diver
sas pessoas que aguardavam ansiosa
mente pela nova opção de lazer.

Abandonos, atrasos e mudanças de 
escopo são comuns em qualquer tipo de 
projeto. No entanto, nós brasileiros te
mos uma facilidade enorme -  quase um 
dom -  de desvirtuar as coisas. E, acre
dito eu, chegamos ao limite, "até onde 
dava" para nos desenvolvermos na base 
do jeitinho e do improviso, sem plane
jamento e monitoramento inteligen
tes e completos, e com uma burocracia 
que não serve pra nada. Vide o fracasso 
que já são a Copa do Mundo e os jogos 
Olímpicos. Ou aprendemos a planejar e 
executar com responsabilidade, ou fica
remos para trás. Mas pelo jeito vai de
morar pra aprendermos... ah, vai.
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Geração nem-nem mundial
Luiz Gonzaga Bertelli
é presidente executivo do Centro de 

Integração Empresa-Escola (CIEE), da 
Academia Paulista de História (APH) e 
diretor da Fiesp

Existe uma evidência preocupante 
que aponta para o crescimento da 
população da geração nem-nem, 

composta por jovens que nem traba
lham nem estudam. Essa é uma ten
dência não só no Brasil, mas mundial 
conforme mostra pesquisa realizada 
pela Organização Internacional do 
Trabalho (OIT) realizada em 40 países. 
Em pelo menos 30 nações, houve au
mento do fenômeno. Em países como 
Espanha e Irlanda, os índices chegam 
a 2 0 %  dos jovens nessas condições, 
uma taxa considerada muito preocu
pante pela organização.

Conhecidos também pela sigla em in
glês Neet (neither in employment, nor in 
education or training), o perfil desses jo 
vens aumenta por motivos diferentes, de 
acordo com o país. A crise mundial que 
afetou as nações europeias é a grande 
causa para o comprometimento da ofer
ta de trabalho, como nos casos da Turquia 
e da Grécia, entre outros, em que a taxa 
de desemprego na faixa etária é muito 
grande. já no México, por questões cul
turais, 7 7 %  das garotas não trabalham, 
preferindo se dedicar à vida familiar.

O assunto vem chamando a aten-

ção desde o ano passado quando uma 
Campanha publicitária da Benetton, 
na Itália, destacava o "Desempregado 
do ano", utilizando fotos de jovens. O 
objetivo era chamar a atenção para a 
falta de oportunidade para esse grupo 
de pessoas e também para o desâni
mo deles em relação aos cargos com 
baixa remuneração, preferindo espe
rar até surgir oportunidades melhores.

No Brasil, os números mostram que 
o crescimento econômico da década 
passada não foi suficiente para me
lhorar as condições de emprego dos 
jovens. Apesar de conviver com uma 
taxa de desemprego baixa, em torno 
de 6 % ,  o país ainda convive com ín
dice alto para a população nem-nem: 
1 9 %  dos jovens entre 15 e 24 anos. O 
número de mulheres negras é duas 
vezes maior do que o de homens nes
sa situação. Entre as causas estão o 
baixo nível social e os casos de gravi
dez na adolescência, que as afastam 
da escola e da atividade laboral.

O CIEE, em seu papel de facilitar a 
inserção do jovem no mundo do tra
balho, atua com a intenção de dimi
nuir esses índices, abrindo oportuni
dades de estágio e, principalmente, 
de aprendizagem, que tem nesse gru
po seu público-alvo. Nesses 50 anos 
de atuação, 13 milhões de jovens já 
foram encaminhados para empresas, 
entidades e órgãos públicos.
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TV TEM quer incluir BMOL na 
campanha "Joias do Interior"

A reinauguração da BMOL (Biblioteca Municipal Orígenes Lessa) ganhou 
repercussão regional e está atraindo admiradores depois de ser tema de uma 
matéria de vários minutos na TV TEM. A principal emissora de televisão do 
Centro-Oeste Paulista quer que a BMOL integre sua campanha institucional 
'joias do Interior' que tem como objetivo resgatar o melhor das 318 cidades 
de sua área de cobertura. A revelação foi feita pela prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), na noite da última terça-feira, durante lançamento do livro "Escritos 
Lençoenses", no Espaço Cultural. Quem já passou pela biblioteca nos últimos 
dias, com certeza, vai apoiar a ideia já que o espaço está bonito e acolhedor.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O EOF

Jóia do Interior
Prefeita Bel Loren- 

zetti disse que a TV Tem 
quer incluir a BMOL em 
sua campanha institu
cional.

Sem mais
A Câmara Municipal de Lençóis 

Paulista realizou ontem, às 12h, a 
sessão ordinária da semana. De
vido ao feriado de segunda-feira, 
o trabalho do Poder Legislativo foi 
transferido. Na pauta, apenas uma 
novidade. Os vereadores André 
Paccola Sasso (PSDB), o Cagarete, 
Humberto josé Pita (PR) e jonada- 
be josé de Souza (SDD) apresen
taram uma emenda ao projeto de 
lei que trata do reajuste do servi
dor público municipal. Na matéria 
original, o índice de reajuste se
ria aplicado através de decreto. A 
emenda prevê que o valor passe 
pelo Poder Legislativo.

A lei
Vale lembrar que o projeto en

caminhado pelo Poder Executivo 
ainda não estabelece qual será o 
índice de reajuste. A apresentação 
da matéria se faz necessária devi
do a uma legislação municipal que 
prevê a apresentação do projeto, 
independente do valor aplicado. 
No final deste mês, um balanço do 
quadrimestre vai revelar quanto a 
Prefeitura Municipal economizou 
com a folha de pagamento. A partir 
disto, o índice será decidido.

Investimento
Em sua passagem porBotucatu, 

além do Hospital Estadual, o go
vernador Geraldo Alckmin (PSDB) 
inaugurou um novo bloco da Fa- 
tec (Faculdade de Tecnologia). Ao 
todo, nove laboratórios de produ
ção industrial e agronegócio foram 
entregues. O investimento total foi

de R$ 14 milhões, dos quais R$ 7,8 
milhões em estrutura física e o res
tante em equipamentos.

Se liga
Um dos pontos destacados por 

Alckmin foi o programa Se Liga na 
Rede, uma parceria entre o Governo 
do Estado de São Paulo e a Sabesp, 
que visa regularizar as ligações do 
esgoto doméstico. Em muitos casos, 
isto é feito de forma incorreta, em 
fossas ou galeria de águas pluviais. 
O programa identifica e corrige o 
problema nas ligações de esgoto ir
regulares, em casas de famílias com 
renda de até três salários.

Benefício
Em Botucatu, além de serem 

beneficiadas pelo programa, as fa
mílias que necessitam recebem um 
kit com vaso sanitário, caixa de des
carga, pia para o banheiro e pia para 
a cozinha. O investimento custou, de 
acordo com o prefeito botucatuense 
joão Cury Neto (PSDB), R$ 60 mil.

Repercussão
Em Macatuba, parece que a ideia 

do vereador Ricardo Genovez (PV) 
de colocar uma cancela no canteiro 
central da Rodovia Osny Matheus 
(SP-261) para facilitar a passagem 
de veículos de urgência, como am- 
t^ulâncias, ainda rende discussões. 
Para que o equipamento seja insta
lado, será preciso colocar uma faixa 
de pedestre atravessando a pista, 
pois os pedestres não poderão uti
lizar aquela abertura para passar. 
Uma pergunta é a que fica: e quem 
vai monitorar?
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Fuá na Casa de Cabral'
FOTO: DIVULGAÇÃO

Oriundos de Pernambuco, Mestre Ambrósio foi 
uma das bandas que criou o estilo "Manguebeat" 
juntamente com Nação Zumbi e Mundo Livre S.A. 
Seguiam um ritmo que fundia Forró, Maracatu, 
Baião, Rock, Jazz e até música Árabe. A crítica bem 
humorada "Fuá na casa de Cabral" é uma das fai
xas do disco que leva o mesmo nome, lançado em 
1998. O Mestre Ambrósio se desfez em 2002, mas 
o vocalista Siba continua com novos trabalhos auto
rais, aliás seu último álbum "Avante", é considerado 
como um melhores nacionais de 2012.

Fuá na casa de Cabral
(Siba , Hélder Vasconcelos)

Naquele Brasil antigo 
Perdido no desengano 

Seu Cabral chegou nadando 
E não preocupou com nada 

Deu ordem à rapazeada 
Mandou barrer o terreiro: 

"Me chame o pai do chiqueiro 
que hoje eu quero forró, 

Toré, samba, catimbó 
Que eu já virei brasileiro"

Foi gente de todo tipo 
Na festa de seu Cabral 
Português de Portugal 

Raceado no Oriente 
Negão bebeu aguardente 

Caboclo foi na Jurema 
Seu Cabral pediu um tema 
Danou-se a cantar poesia 

Até amanhecer o dia 
Numa viola pequena

No fim da festa e da farra 
Cabral não sentiu preguiça 

Mandou logo rezar missa 
Pra ficar aliviado 

Chamando o padre, apressado 
Mandou começar ligeiro 

Botando ordem no terreiro 
Com seu maracá na mão 

Jurando pelo alcorão 
Que era crente verdadeiro

Mas na hora da verdade 
Quando passou a cachaça 

Seu Cabral sentou na praça 
Caiu na reflexão 

Disse: "Esta situação 
sei que nunca mais resolvo!" 

Então falou para o povo: 
"Juro que me arrependi 

o Brasil que eu descobri 
queria cobrir de novo!"

Ouça essa música na programação do Brasil Raiz!

AGENDA CULTURAL DA REGIÃO:
• Beatles Cover (ZoomBeatles)
Na Concha Acústica de Lençóis Paulista 
Dia 26/04 sábado às 20:30.

I  OUÇA A NOVA RM 87,9!
Programa Brasil Mental

^  Nomes como Chico Buarque, Rita Lee, Jorge Bem, 
^  Tetê Espíndola, Vanessa da Mata, Vespas Manda
I  rinas, Gal Costa, Zé Ramalho, Cleiton Rolo, Seu Jor

ge, Tulipa Ruiz e outros, só nessa estação!
Todo domingo a partir das 13h!

///////////^ ///////////////^ ^ ^ ^

QUINTA-FEIRA, 24/04 

manhã tarde noite

N A S C E R  E PÔ R-DO -SO L: C | 6 h 3 2  C |.17h 66

t 2 7 ° ^  y . 2mm u r 90% 
1 ^ 1 0 0 ^ ^ 60% UR53%

Sol com muitas nuvens. Períodos de céu nublado 
com chuva. À  noite o tempo fica firme.

SEXTA-FEIRA, 25/04

^

manhã tarde

N A S C E R  E PÔ R-DO -SO L:

t 2 6 “ ^  0mm

♦  1 7 “ ^

UR 95% 
UR 53%

Sol com muitas nuvens durante o dia e períodos 
de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

FASES DA LUA
ABRIL

Fase Dia Hora
Quarto Crescente 7 5:31
Lua Cheia 15 4:45
Quarto Minguante 22 4:53
Lua Nova 29 3:17

No horário de verão, somar 
■' uma hora às fases da lua.

PLACAS DE 
AMANHÀ

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Polícia 
Militar

190
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar........3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Corpo de 
Bombeiros

9 0
SAMU

193 192
Borebi
Conselho Tutelar....... 9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi..........3267-8

Macatuba
Conselho Tutelar....... 3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-ç

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa................ 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política ZERO KM
Em sua passagem pela região, o governador Geraldo Alckmin fez a 
entrega de 11 ambulâncias para o transporte de pacientes do SUS. Entre 
as cidades da região de circulação de O ECO, Borebi e Igaraçu do Tietê 
foram as únicas contempladas com os veículos. Na foto, o prefeito de 
Borebi, Mané Frias recebe as chaves das mãos do governador.

INVESTIMENTO

Alckmin inaugura Hospital Estadual em Botucatu
No evento, que aconteceu na última terça-feira, o governador entregou 11 ambulâncias para região

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

INAUGURAÇAO - Alckmin e o prefeito de Botucatu, João Cury, inauguram o Hospital Estadual de Botucatu; município recebeu R$ 100 milhões em verbas

Elton Laud

Na manhã de terça-feira, 
22, o governador Ge
raldo Alckmin (PSDB) 

esteve em Botucatu para 
inaugurar o Hospital Estadual 
da cidade. A nova unidade vai 
beneficiar cerca de 350 mil 
pessoas da região, desafogan
do o atendimento no Hospital 
de Clínicas da UNESP, no dis
trito de Rubião Júnior.

Na ocasião, com a presença 
de lideranças políticas da região, 
Alckmin fez a entrega de 11 am
bulâncias para várias cidades 
e quatro ônibus escolares para

Botucatu. O prefeito João Cury 
comemorou mais um importan
te investimento do governo pau
lista que, no total, vai investir R$ 
100 milhões na cidade.

O Hospital Estadual de 
Botucatu é voltado ao aten
dimento de casos de média 
complexidade nas áreas de 
clínica geral, cirurgia geral, 
pediatria e obstetrícia, com 
capacidade para realizar cer
ca de 600 cirurgias por mês. 
A unidade conta com 80 lei
tos, sendo 18 deles destina
dos à pediatria e oito para o 
tratamento intensivo infantil, 
além de centro cirúrgico com

quatro salas, centro de diag
nóstico por imagem, labora
tório de análises, ambulatório 
com 10 consultórios, m aterni
dade e pronto atendimento.

Para a construção da uni
dade foram gastos mais de R$ 
47 milhões. Um investimento 
alto, mas necessário, que visa 
desafogar o atendimento em 
outras unidades como o Hos
pital de Clínicas da Faculda
de de Medicina da UNESP, no 
distrito de Rubião Júnior.

Para o governador Geraldo 
Alckmin a importância do novo 
hospital reside na possibilidade 
de acolher os casos de média

complexidade, deixando os ca
sos mais graves para serem as
sistidos pelo HC. "A primeira 
reivindicação do povo brasilei
ro é a saúde. Esse é um investi
mento importante, um hospital 
completo, que vai atender Botu- 
catu e região, aliviando o Hos
pital das Clínicas, consolidando 
a cidade como um grande pólo 
de saúde", destaca.

A administração do Hos
pital Estadual ficará sob res
ponsabilidade do Hospital de 
Clínicas da Faculdade de Me
dicina. Ao todo foram contra
tados 283 funcionários, den
tre os quais estão 86 médicos.

AGUDOS

Jovem que atropelou primo e bisavó é preso

Caso foi registrado dia 13 de abril, quando o jovem ao tentar matar o primo, atropelou a bisavó

Welinton Barros

Na tarde de terça-feira, 22, 
a Polícia Civil de Agudos 
prendeu um jovem de 21 

anos, acusado de tentar matar o 
próprio primo e atropelar a bi
savó de 84 anos. O caso aconte
ceu no dia 13 de abril, por volta 
de 20h30 na Vila Vienense.

Na tarde desta terça-feira, a 
Polícia Civil conseguiu localizar 
e prender Sérgio, já que a Justiça 
havia decretado a prisão tempo
rária do rapaz. Os policiais vão

investigar agora o envolvimen
to do acusado com o tráfico de 
drogas. Sérgio poderá responder 
por dupla tentativa de homicí
dio. Avó e neto passam bem

De acordo com investiga
ções da polícia, após uma briga 
com o primo, o acusado Sérgio 
Luís Reis da Silva, atropelou a 
bisavó Maria Aparecida Alves, 
que ficou gravemente ferida.

Na ocasião, o jovem teria 
discutido com o seu primo e o 
ameaçado de morte. Durante 
uma briga, que segundo a polí-

cia aconteceu por conta de uma 
dívida de drogas, o acusado 
atropelou o primo -  que tem 19 
anos -, e na fuga também atro
pelou a bisavó, que tentava se
parar os dois. O fato aconteceu 
na avenida Hilário Ramos.

Segundo a polícia, após 
atropelar a bisavó, o jovem 
fugiu no carro do padrasto. O 
veículo Corsa, usado para atro
pelar as vítimas foi apreendido 
pela polícia. A idosa que teve 
ferimentos graves foi internada 
no Hospital de Base de Bauru.

Já o primo de Sérgio, teve feri
mentos leves e foi atendido no 
pronto-socorro de Agudos.

TRÁFICO
Uma jovem foi presa na 

noite de terça-feira, 22, na 
avenida Carvalho Pinto, prin
cipal via de acesso a Agudos. 
A mulher foi apreendida por 
policiais que atuam na ativi
dade delegada. No momento 
da abordagem, foi encontrado 
com ela 24 pedras de crack. O 
caso será investigado.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

É  fá c il!  É grátis!
1 Nome: RG:
1 Cidade: Fone:
1 Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados.
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

A promoção não é válida para pessoa jurídica.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

noite



Esporte GUINNESS
No último domingo, na partida de estreia do São Paulo pelo Campeonato Brasileiro, 
diante do Botafogo, o goleiro Rogério Ceni recebeu três certificados do Guinnes 
Book, o livro dos recordes. O arqueiro tricolor ostenta os recordes de goleiro com 
mais gols m arcados, com 114; jogador com mais partidas por um m esm o clube, 
1137; e tam bém  de mais partidas como capitão da equipe, com 866 jogos.

ALBA/LENÇOIS

Lei de Incentivo ao Esporte garante ginásio para basquete
Construção será possível através do remanejamento de parte ICMS de empresas; Lwart e Lutepel se comprometeram a investir na iniciativa

Angelo Neto

O Governo do Estado de 
São Paulo, por meio da 
Secretaria de Esportes, 

aprovou a construção do ginásio 
da Alba/Lençóis Paulista através 
da Lei Paulista de Incentivo ao 
Esporte. A obra, orçada em R$ 
1.161.880,50, será erguida atra
vés do remanejamento de parte 
do ICMS (Imposto sobre Circu
lação de Mercadorias e Serviços) 
de empresas. O Grupo Lwart 
(Lwarcel) e a Lutepel, patrocina
doras do basquete lençoense, en
tregaram carta de interesse e de
vem repassar parte do imposto 
devido ao Estado à construção.

Em novembro do ano passa
do, o jornal O ECO divulgou a 
intenção da prefeitura de cons
truir um ginásio voltado para a 
prática do basquetebol . Na épo
ca, o diretor de Esportes, José 
Lenci Neteo, representantes da 
Alba e os vereadores Jonadabe 
José de Souza (SDD), o Jonas, e 
Manoel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, estiveram em São 
Paulo para uma audiência com 
o Secretário de Esporte, Lazer 
e Juventude, José Aurichio Ju
nior. Eles entregaram a docu
mentação necessária para que o 
ginásio fosse construído através 
da Lei Paulista de Incentivo ao 
Esporte. A publicação no Diário 
Oficial na semana passada con
firmou a aprovação.

Hoje, Zé Lenci e os diretores

FOTO: WELINTON BARROS/O  ECO

APROVADO -  Governo do Estado de 
São Paulo aprovou a construção do 

, ginásio da Alba/Lençóis Paulista através 
da Lei Paulista de Incentivo ao Esporte; 

j obra será erguida ao lado do Csec, 
. ■ Zé Lenci mostra o projeto

do projeto Alba recebem das 
mãos do governador Geraldo 
Alckmin (PSDB), em São Paulo, 
o CID (Certificado de Incentivo 
ao Desporto).

”O município não vai entrar 
com nenhum centavo. A Prefei
tura cedeu o espaço para que o 
Alba utilize para atividades das 
escolinhas de esporte durante 20 
anos. Essa lei é bastante interes
sante, pois é o imposto pago pe
las empresas lençoenses acaba

sendo revertido diretamente em 
Lençóis Paulista", completou.

O moderno ginásio da Alba/ 
Lençóis Paulista destinado ao 
basquete será erguido ao lado 
do ginásio do Csec, na antiga 
quadra da escola Francisco 
Garrido.

Serão dois pisos interligados 
por um elevador. No segundo 
andar haverá uma sala de reu
nião que será utilizada pela di
retoria da Alba/Lençóis Paulista

e jogadores da equipe. No térreo 
estarão os banheiros com total 
acessibilidade, além dos vesti
ários. O piso da quadra (com 
medidas oficiais) será de madei
ra, a arquibancada terá três de
graus com capacidade para 400 
pessoas e a tabela será retrátil.

ENCURTANDO CAMINHO
Em entrevista ao jornal 

O ECO, o deputado federal 
Arnaldo Jardim (PPS), que in-

"União fez a diferença", 
afirma o técnico Dudu

O técnico do projeto Alba/ 
Lençóis Paulista fez questão 
de agradecer a todos que acre
ditam no projeto Alba/Len- 
çóis Paulista. Ele afirma que 
a união entre Poder Público e 
iniciativa privada alavancou a 
construção do ginásio.

"Quero aqui fazer um 
agradecimento especial 
à prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), que nos deu todo 
apoio, ao diretor de Espor
tes, Zé Lenci, aos vereado
res Manezinho e Jonas, a 
Lutepel, ao Grupo Lwart e 
a diretoria do Alba/Lençóis 
Paulista. Temos sorte de ter 
todas estas pessoas ao nos-

termediou as conversas com o 
Secretário de Esporte, Lazer e 
Juventude, José Aurichio Ju
nior, acredita que o início das 
obras deve ocorrer em um curto 
espaço de tempo. "Começamos 
a tratar disto em 2013. Agora, 
é acertar a documentação para 
que as empresas possam des
tinar parte de seus impostos 
devidos ao governo para a cons
trução do ginásio. Isso poderá 
ser feito muito rapidamente".

so lado. Esta conquista de
monstra bem o significado 
da palavra equipe". Ainda 
segundo Dudu, além de dar 
mais estrutura ao projeto 
Alba/Lençóis Paulista, o gi
násio desafoga outros pólos 
esportivos do município.

Manezinho, que junto com 
Jonas intermediaram as con
versas da Prefeitura com o de
putado Arnaldo Jardim, tam
bém comemorou a conquista. 
"É mais um presente para Len
çóis Paulista neste aniversário 
de 156 anos. Foi plantada uma 
semente lá atrás e agora a obra 
vai sair. O projeto Alba/Len- 
çóis Paulista merece", finaliza.

O deputado também reco
nheceu o trabalho feito pela 
Alba/Lençóis Paulista. "O pro
jeto teve uma aprovação com 
louvor no Governo do Estado. 
O trabalho da Alba é muito 
consistente. A entidade merecia 
e precisava do ginásio. Apoiar 
um projeto como este é uma 
alegria muito grande para mim, 
Lençóis Paulista vai ganhar 
muito com isso", completa o 
parlamentar.

FOTO: DIVULGAÇÃO

JOGOS DO SESI E JOCI

Solenidade de abertura 
é hoje no Tonicão

FOTO: ARQUIVO FOTO CARLOS

COPA DO MUNDO - O primeiro 
evento oficial realizado na Arena 
Corinthians, local da abertura 
da Copa do Mundo, acontecerá 
no próximo sábado, 26, quando 
crianças de diversas localidades 
terão a oportunidade de visitar 
as dependências do estádio. O 
evento, que será monitorado pela 
comissão organizadora da FIFA, 
acontece das 10h às 12h, e será 
o primeiro teste do Itaquerão 
depois da entrega do estádio 
ao clube. Lençóis Paulista 
estará presente com os alunos 
e treinadores da escolinha de 
futebol oficial do clube paulista, 
a Chute Inicial, que funciona na 
sede da Soccer Brasil.

SOLENIDADE - Abertura reúne atletas e autoridades locais no Tonicão

Orquestra Boca do 
Sertão e competição 
de cabo de guerra 
dão início aos jogos

Elton Laud

Na noite de hoje acontece em 
Lençóis Paulista a abertura 
de mais uma edição dos 

Jogos do SESI e dos Jogos do Co
mércio e Indústria (JOCI), organi
zados pelo SESI em parceria com 
a Prefeitura Municipal. Esta será 
a 66® edição dos Jogos do SESI, 
sendo a 14® realizada em Lençóis 
Paulista. Já o JOCI, que abrange 
empresas não beneficiárias do 
SESI, esta será sua 4® edição.

A competição integra o ca
lendário da programação oficial 
dos 156 anos de Lençóis Paulista. 
A cerimônia de abertura começa 
a partir das 19h30, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti Filho,

o Tonicão, com o acendimento da 
pira e juramento dos atletas. À noite 
ainda terá a apresentação da Or
questra Boca do Sertão e, logo em 
seguida, as competições têm início 
com as provas de cabo de guerra.

De acordo com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, este ano serão 
35 modalidades, entre as competi
ções masculina, feminina e master. 
Cerca de 30 empresas da indústria 
e comércio devem participar dos 
jogos, que, em virtude da realização 
da Copa do Mundo, se estenderão 
até agosto, já que entre junho e ju
lho apenas algumas modalidades 
individuais serão realizadas.

No próximo sábado, no Toni- 
cão, a partir das 9h, têm início as 
disputas de luta de braço. Às 15h, 
no Grêmio Lwart, será realizada a 
competição de xadrez. As empresas 
que quiserem inscrever atletas em 
modalidades individuais podem en
trar em contato com a Diretoria de 
Esportes até hoje; já as competições 
coletivas já estão definidas.
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CRECI 115143

IM Ó V E IS ^
A realização dos seus sonhos é a nossa especialidade!

JARDIM UBIRAMA REF#161. Casa com 2 dormitórios, 1 suíte, w c social, sala, cozinha grande revestida,
2 vagas coberta p/autos, portão fechado basculante, piso frio de boa qualidade, laje com acabamento 
em gesso, portão fechado basculante, fundo edícula com 1 quarto, banheiro, a/s coberta, churrasqueira, 
terreno com 275 m ,̂ com 157,97 m̂  de construção, aceito financiamento e permuta. Obs* Construção com 
aproximadamente 3 anos. R$320.000,00

CENTRO REF#220. Vendo 2 casas geminadas, terreno com área total de 162,50 m ,̂ alugadas, ótimo negócio 
para investidor, não aceito financiamento, facilito pagamento R$130.000,00

JARDIM MARIA LUIZA IV REF#162. Terreno com área total de 225,29 m ,̂ Entrada de R$ 22 mil + parcelas.

JARDIM ITAMARATY REF#189. Terreno com 13,75 m de frente por 30,75 m de profundidade, totalizando um 
área de 422,81 m ,̂ excelente localização, área nobre, aceito financiamento. R$150.000,00

CENTRO REF#203. Terreno no centro da cidade com uma área de 168,69 m ,̂ ótima localização, bom para o 
investidor.

PARQUE RES. RONDON REF#217. Aluga-se casa com 2 dormitórios, sala, cozinha, w c social, 2 vagas coberta 
p/ autos, piso frio, com laje, lavanderia coberta. R$ 800,00 p/ mês.

JARDIM PRÍNCIPE REF#171. Aluga barraca para festas, aniversários e eventos, temos uma piscina grande, 
1banheiro interno e 1 banheiro externo, 5 jogos de mes, churrasqueira, 2 quartos, cozinha com fogão, 
geladeira, ótimo espaço de lazer, faça sua reserva com antecedência, trabalhamos com pacote fechado. 
Preço à combinar. Localizada na Rua Luiz Vaz Pinto n°813.

JARDIM GRAJAÚ REF#109 (OPORTUNIDADE).Casa com 4 dormitórios, w c social, 1 suíte,área de serviço 
coberta, sala, cozinha com 3 partesrevestida, armário embutido, portão fechado basculante automatizado, 
piso frio, laje com acabamento de gesso, terreno com 265,90 m ,̂ com 91,34 m̂  de construção, parte alta.
R$ 140 mil + parcelas.
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Regional REPERCUSSÃO
Um "artifício de linguagem, utilizado para inverter a ordem dos acontecimentos 
e justificar os danos causados ao setor sucroenergético." Assim a presidente 
da União da Indústria de Cana-de-Açúcar (UNICA), Elizabeth Farina, interpretou 
os comentários apresentados hoje em Brasília pela presidente da Petrobras, 
Graça Foster, em audiência pública no Senado Federal.

AGRONEGOCIO

Ato em defesa do etanol reúne 
setor canavieiro hoje em Jaú

Angelo Neto
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

j B  umento da mistura do álco
ol anidro na gasolina -  de 

M m 25% para 27,5% -, a defi
nição de tributação para o setor, o 
incentivo ao desenvolvimento de 
programas de tecnologia automo
tiva no programa Inovar-Auto e a 
disseminação do uso da bioeletri- 
cidade gerada a partir da queima 
da palha e do bagaço da cana-de
-açúcar são as principais reivindi
cações que serão levadas às ruas 
no Dia Nacional em Defesa do 
Etanol. A região se reúne hoje, às 
10h, em Jaú, com o objetivo de 
chamar a atenção dos governos 
federal e estadual pela falta de 
políticas públicas de incentivo a 
produção sucroenergética.

Os plantadores de cana e 
trabalhadores da base da Asca- 
na (Associação dos Plantadores 
de Cana do Médio Tietê) vão se 
reunir às 8h em pelo menos 10 
cidades da região e depois se
guem em caravana até Jaú. Em 
Lençóis Paulista, o evento será 
em frente a sede da Associação. 
A expectativa é de que mais de 
800 pessoas participem do ato.

O movimento é promovido 
por toda cadeia produtiva da cana
-de-açúcar que inclui a indústria, 
os plantadores de cana, os traba
lhadores e conta com o apoio dos 
prefeitos e vereadores da região e 
da Frente Parlamentar pela Valo
rização do Setor Sucroenergético, 
que tem o deputado federal Arnal
do Jardim (PPS) como presidente. 
Além da Ascana, integram o ma
nifesto a Associcana (Associação

PRESENÇA - Deputado 
federal, Arnaldo Jardim 
confirmou presença em ato 
em defesa do etanol

Jardim defende tributação 
diferenciada para o etanol

Presidente da Frente Par
lamentar pela Valorização do 
Setor Sucroenergético, a Frente 
do Etanol, o deputado federal 
Arnaldo Jardim (PPS) confir
mou presença na manifestação 
em Jaú hoje e reafirmou que o 
setor sucroenergético passa pela 
pior crise da história do setor e 
cobrou ações do governo.

"Os impostos do etanol são 
iguais ao da gasolina. O petróleo 
é fóssil, não gera emprego e é po
luente. Não é justo que ele tenha

dos Plantadores de Cana da Re
gião de Jaú), a Assobari (Associa
ção dos Fornecedores de Cana da 
Região de Bariri) e a Afibb (Asso
ciação dos Fornecedores de Cana 
da Região Igaraçu-Barra Bonita).

a mesma tributação do etanol, 
que é amigável ao meio ambiente 
e produz empregos. Queremos 
também aumentar a mistura de 
etanol na gasolina. Queremos 
inovação tecnológica para que 
os motores a álcool sejam mais 
econômicos. Estas são algumas 
bandeiras do setor", afirma.

O deputado também lem
brou que a crise gera uma re
ação em cadeia e afeta outros 
setores. "Hoje nós estamos tendo 
demissões no campo, nas usi-

Além da região de Jaú, a 
manifestação terá outro polo em 
Piracicaba. Os encontros são 
preparatórios para uma gran
de marcha até Brasília que vai 
acontecer no dia 13 de maio. A

nas em todo o setor de logística, 
transporte e equipamentos que 
vivem em torno da produção su- 
croenergética", disse. A macror- 
região de Bauru é uma das maio
res produtoras de álcool e açúcar 
do Brasil com 11 usinas: Della 
Coletta (Bariri), Barra Gran
de (Lençóis Paulista), São José 
(Macatuba), Diamante e Central 
Paulista (Jaú), Dois Córregos, 
Cosan (Barra Bonita), Iacanga, 
Equipav (Promissão), Santa Cân
dida (Bocaina) e Batatais (Lins).

indústria do etanol vive a maior 
crise da história com o fecha
mento de 44 usinas (de um total 
384). Outras 33 estão em recu
peração judicial e outras 12 não 
vão moer cana este ano.

Ascana leva caravana com 800 pessoas e 50 veículos
A Ascana vai levar uma 

caravana com 800 pessoas, 
25 ônibus e 25 caminhões 
até Jaú. Nas cidades que in
tegram a base da Ascana na 
região, os produtores de cana 
e os trabalhadores vão se 
reunir às 8h em frente às câ
maras municipais onde as li
deranças vão ler o manifesto, 
percorrer as ruas das cidades 
e depois seguir para Jaú.

Em Lençóis Paulista, o en
contro será em frente a sede 
administrativa da Ascana e 
vai contar com a presença 
do presidente da Associação, 
Pedro Luís Lorenzetti, dire
tores, produtores de cana, 
trabalhadores, a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB), vereado
res e políticos.

Em entrevista ao jornal 
O ECO, Luiz Carlos Dal- 
bén, diretor de Relações 
Institucionais da Ascana,

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

SETOR - Luiz Carlos Dalbén, diretor da Ascana, afirmou que associação 
deve levar cerca de 800 pessoas para ato

reforçou a importância do se
tor sucroenergético para a eco
nomia da região.

"A nossa região gera uma 
quantidade de emprego bastan
te grande e a maioria está atre-

lada a lavoura canavieira e 
a indústria sucroenergética. 
Todos os municípios produ
tores de cana estão sofrendo 
com esta crise. Quando você 
tem uma diminuição de uma 
cadeia econômica, tudo que 
está ligado também tem uma 
diminuição, entre eles impos
tos, compra de equipamentos 
e comércio", destaca Dalbén.

Com a falta de chuva e 
o país a beira de um racio
namento de energia elétrica, 
o setor sucroenergético pode 
ser uma alternativa para o 
País. "A produção de energia 
através do bagaço da cana 
é uma solução não só para 
agora. Temos uma produção 
de bagaço e palha equivalen
te a duas usinas hidrelétricas 
de Belo Monte. Seria muito 
melhor aproveitar esta ener
gia gerada a partir da bio- 
massa", completa.

Em Macatuba, Betão Artioli diz que mobilização é para chamar atenção
O manifesto público pelas 

ruas de Macatuba em defesa 
do setor sucroenergético tam
bém vai percorrer as ruas de 
Macatuba amanhã. A mobi
lização começa em frente à 
Câmara Municipal, segue pe
las ruas da cidade e depois se 
dirige a Jaú, onde acontece a

concentração regional.
"Essa mobilização é 

para m ostrar à população 
e chamar a atenção do go
verno que, com poucas 
mudanças, pode socorrer 
um im portante setor pro
dutor e empregador que 
está à beira do abismo. A

reivindicação é pequena 
perto do que precisaria ser 
feito e da im portância da 
indústria sucroenergética 
para o Brasil e o mundo. 
Aliás, o mundo inteiro está 
interessado nesta matriz 
energética, que o Brasil é o 
pioneiro. O governo precisa

dar um apoio para ajudar 
a m anter o setor, que está 
passando uma crise forte e 
é um grande empregador de 
mão de obra", argumentou 
o produtor de cana e uma 
das lideranças regionais do 
setor canavieiro, Paulo Ro
berto Artioli.

ECONOMIA

Suspensa construção 
do Aqua Park Lençóis
Terreno em Zona de Proteção Ambiental e 
pouca venda inviabilizou o empreendimento

Carlos Alberto Duarte 
e Priscila Pegatin

A construção do Aqua
Park Lençóis, primeiro 
parque aquático de Len

çóis Paulista, foi suspensa. A 
informação foi confirmada na 
manhã desta quarta-feira 23 de 
abril, por Roberto Maximino, 
um dos empreendedores do 
projeto. Em entrevista ao ECO 
90.1 Notícias, explicou que a 
procura por títulos, entre 15 e 
31 de março, foi aquém do esti
mado, o que motivou a suspen
são temporária da obra.

O empresário disse que 
também ocorreram entraves 
burocráticos por parte de ór
gãos regionais e estaduais, já 
que o terreno está em uma zona 
rural na área urbana, denomi
nada ZEPA (Zona de Preserva
ção Ambiental). "Não haveria 
tempo para entregarmos o 
primeiro módulo no prazo pro
posto em contrato e, por isso, 
para não prejudicar as pessoas 
resolvemos paralisar o projeto", 
explicou Maximino.

Roberto agradeceu o apoio 
que recebeu da administração 
municipal para o empreendi
mento, através da prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB), do diretor de 
Desenvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda, Altair Tonio- 
lo e do diretor de Obras, Anto- 
nio da Silveira Correa e afirmou 
que o projeto está suspenso por

prazo indeterminado.
Disse que as pessoas que ad

quiriram os primeiros títulos já 
estão sendo contatadas pelo seu 
Departamento Jurídico para se
rem ressarcidas. Disse que até 
meados do mês de maio, todos 
que adquiriram títulos terão o 
dinheiro devolvido. "Somos 
empresários da cidade, estamos 
aqui e ninguém terá prejuízo. 
Não houve má fé", concluiu.

PROJETO ARROJADO
No terreno de 181 mil me

tros quadrados, no quilômetro 
306 da Marechal Rondon (SP- 
300), o projeto do Aqua Park 
Lençóis previa dentre as várias 
atrações, piscina de ondas, rio 
lento para descida com boias, 
toboágua radical (entre 20 e 30 
metros de altura), toboágua lon
go (com percurso aproximado 
de 50 metros), piscinas infantis, 
escorregador com bóias, pisci
na aquecida, tirolesa molhada, 
em que o participante caia na 
água, rapel molhado, escalada 
de uma queda de água e play- 
ground molhado.

O parque contaria com uma 
ampla área poliesportiva e um 
clube de campo para diversas 
práticas esportivas.

Questionado se o projeto 
está definitivamente encerrado, 
Roberto Maximino, disse que 
só admite retomar o projeto de
pois de toda parte burocrática 
for totalmente resolvida.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 

COMISSÃO ORGANIZADORA DO PROCESSO SELETIVO

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS Estado de Sâo Paulo, na
conformidade com Edital do Processo Seletivo n. 001/2014, COMUNICA:

I - Que por erro material constou no item 4.2.3 do Edital Completo do Processo Seletivo n° 
001/2014, pontuação para prova de Títulos, para os empregos de Enfermeiro e 
Fisioterapeuta e Chefe da Vigilância Epidemiológica.

II -  Comunica ainda que por trata-se de processo seletivo simplificado, o mesmo não 
contemplou prova de titulo e tão somente a prova escrita objetiva, com a pontuação máxima 
de 100 (cem) pontos.

III -  Comunica ainda que o processo seletivo é classificatório, não havendo eliminação de 
qualquer candidato que tenha realizado a prova.

IV -  Este comunicado, objetiva a esclarecer a questionamento, a todos os candidatos, sendo 
que tal erro material, não trouxe qualquer prejuízo aos candidatos e ao certame.

V - Este Edital é publicado no quadro de avisos da PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE 
AREIOPOLIS, na Rua Dr. Pereira de Rezende, 230 Centro -  Areiópolis - SP, os seus 
extratos serão publicados no Jornal "  O ECO" e também em caráter meramente informativo 
na internet, pelo site www.idealsol.com.br.

Areiópolis, 17 de Abril de 2014.

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS 
COMISSÃO ORGANIZADORA DO PROCESSO SELETIVO

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO

AMARILDO GARCIA FERNANDES, PREFEITO DO MUNICÍPIO DE AREIÓPOLIS, Estado de Sâo 
Paulo, no uso de suas atribuições legais, e pelo que preceitua o Edital do Processo Seletivo n. 
001/2014, com a supervisão da Comissão Organizadora do Processo Seletivo, especialm ente 
nom eada e designada para acom panham ento e fiscalização dos trabalhos. FAZ SABER que, tendo 
em vista a conclusão dos trabalhos realizados do Processo Seletivo PMA n. 001/2014, pela Em presa 
IDEAL SOLUÇÕES LTDA., em relação aos em pregos de MOTORISTA DE AMBULÂNCIA, AGENTE 
DE ENDEMIAS, CHEFE DE VIGILÂNCIA EPIDEMIOLÓGICA, TÉCNICO DE ENFERMAGEM, 
ENFERMEIRA e FISIOTERAPEUTA;

E ainda nâo havendo pendência quanto a recursos, depois de decorridos os prazos legais, 
RESOLVE:

RATIFICAR E HOMOLOGAR, o resultado final do Processo Seletivo Público, p ara contratação 
tem porária  de: MOTORISTA DE AMBULÂNCIA, AGENTE DE ENDEMIAS, CHEFE DE VIGILÂNCIA 
EPIDEMIOLÓGICA, TÉCNICO DE ENFERMAGEM, ENFERMEIRA e FISIOTERAPEUTA, na
conform idade dos Editais publicados, em especial a Classificação Final dos Candidatos.

Comunica ainda:
I. Nos term os do item  8.6 do Edital do Processo Seletivo Público PMA 01/2014 , que o presente 
Processo Seletivo tem  validade po r 1 (um) ano a p a rtir  da data de homologação dos resultados, 
prorrogável po r mais 1 (um) ano, a critério da Administração do Município de Areiópolis - SP.

II. Que nos term os do item 8.1 do Edital do Processo Seletivo PMA 01/2014 , a contratação 
tem porária  obedecerá, rigorosam ente, ã ordem  de classificação final dos candidatos aprovados, 
NÃO GERANDO AO CANDIDATO APROVADO O DIREITO À CONTRATAÇÃO, SENDO CERTO QUE OS 
CLASSIFICADOS, NO PRESENTE PROCESSO SELETIVO PÚBLICO, SOMENTE SERÃO CONVOCADOS 
POR ATO DISCRICIONÁRIO VINCULADO A CONVENIÊNCIA E OPORTUNIDADE POR PARTE DA 
ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE AREIÓPOLIS.

III. Que p ara fins de contratação, o candidato aprovado ficará obrigado ã com provar, junto ao 
D epartam ento de Recursos Humanos da Prefeitura, que satisfaz as exigências do Edital Processo 
Seletivo Público PMA 01/2014 , bem  como subm eter-se a, ao exame médico para o exercício do 
emprego, o qual com provará a sua aptidão ou nâo para o exercício das funções do emprego.

IV. O candidato aprovado, no prazo de validade do p resente Processo Seletivo Público, obriga-se a 
m an ter atualizado seu endereço, junto ao D epartam ento de Recursos Humanos da Prefeitura, sob 
pena de nâo o fazendo e na im possibilidade de sua localização po r ocasião de convocação, terá 
caracterizado sua desistência tácita ã adm issão p ara o emprego.

A reiópolis/SP , 22 de Abril de 2014.

Com issão Organizadora do Processo Seletivo Público

A m arildo Garcia Fernandes 
Prefeito Municipal

http://www.idealsol.com.br


Saúde MENINAS
No primeiro m ês de vacinação contra HPV, período em que o foco da 
mobilização foi nas escolas públicas e privadas de todo o país, mais de 
3,4 milhões de meninas já foram imunizadas contra o vírus. O número 
representa 8 3 %  da meta do Ministério da Saúde, que é vacinar 4,1 
milhões de adolescentes na faixa etária de 11 a 13 anos, até o final do ano.

CARDIOLOGIA

Hipertensão: a inimiga silenciosa
Doença não tem sintomas, mas está relacionada aos casos de infarto e AVC

Priscila Pegatin
FOTO: MÁRCIO MORERIRA/O ECO

Sábado é o Dia Nacional 
de Combate à Hiperten
são. A data é de alerta, 

afinal a doença, sem sinto
mas, está associada a inúme
ros problemas como o infarto 
e o AVC (Acidente Vascular 
Cerebral) quarta causa de 
morte no Brasil.

No organismo, a pressão 
alta é m edida pela força do 
sangue contra as paredes das 
artérias, fazendo com que o 
coração bata mais forte ao 
bom bear o sangue para o 
corpo . Com a m udança no 
nível da pressão, o paciente 
começa a desencadear as de
mais doenças, mas o cardio
logista M urilo Pavanello ex
plica que a falta de sintomas 
é um em pecilho para o início 
do tratam ento, especialm en
te para os pacientes que não 
fazem o check-up regular
mente. “M uitas pessoas des
cobrem  que têm  pressão alta 
durante o exame adm issional 
ou quando realizam exames 
para frequentar uma acade
m ia”, pontua.

Apesar de silenciosa, a 
doença é popular no Brasil. O 
país tem 30 milhões de hiper
tensos, sendo 36% homens e 
30% mulheres, segundo a So
ciedade Brasileira de Cardio- 
logia. “A hipertensão é o mais 
importante fator de risco para 
o desenvolvimento das do
enças cardiovasculares, com 
destaque para o AVC -  derra
me, e o infarto do miocárdio, 
as duas maiores causas isola
das de mortes no país”.

Além do exame para aferir 
a pressão, algumas caracterís
ticas ajudam a identificar o 
hipertenso. “O fator familiar 
é uma forma de alerta, a ali
mentação, a prática de exer
cício físico e o estresse”, diz 
Pavanello. “Mas algumas do
enças causam a pressão alta, 
como distúrbio de tireoide ou 
insuficiência renal”.

PRESSÃO ALTA- Médico cardiologista, M urilo  Pavanello, fala sobre a importância da prevenção

Hipertensão pode ser tratada sem 
medicamentos, diz cardiologista

A boa notícia para os pa
cientes que descobrem que 
são hipertensos é tentar man
ter a pressão, em um primeiro 
momento, sem o auxílio de 
medicação. “Optamos pela 
mudança de hábito com a re
educação alimentar, a prática 
de exercício para o sedenta- 
rismo e a redução do peso”,

explica o cardiologista Murilo 
Pavanello. “É possível conse
guir níveis satisfatórios acima 
do tratamento medicamentoso 
só com essas mudanças”.

Pavanello ressalta que 
para controlar a hipertensão 
é preciso de uma equipe de 
multiprofissionais. “Médicos, 
enfermeiros, nutricionistas,

psicólogos, assistentes sociais, 
professores de educação física, 
educadores, agentes comunitá
rios de saúde. Todos têm sua 
colaboração”, diz. “A preven
ção primária e a detecção pre
coce são as formas mais efeti
vas de evitar as consequências 
danosas da hipertensão e de
vem ser metas prioritárias”.

Nível 12/8 deve ser alterado
O cardiologista Murilo 

Pavanello explica que no 
Brasil o nível 12/8 é adota
do como padrão para saber 
se a pressão arterial está 
equilibrada ou não. Mas, 
novos estudos devem al-

terar essa numeração. “O 
novo consenso americano 
de cardiologia lançado em 
2014, diz que existe a do
ença quando a pressão ar
terial for maior que 14/9 
em pessoas com menos de

60 anos e 15/9 em pessoas 
com idade superior aos 60 
anos”, explica. “As d iretri
zes brasileiras devem ser 
alteradas este ano para le
var em conta os parâmetros 
am ericanos”, finaliza.

Saúde do Núcleo/Rondon 
lança projeto "Sou 12 por 8"

A EACS (Estratégia de 
Agentes Comunitários de Saú
de) Núcleo/ Rondon lança o 
projeto permanente “Sou 12 
por 8” na próxima sexta-feira, 
25 abril, voltado especialmen
te a pacientes dos dois bairros 
que sofram de hipertensão.

O evento tem início às 7h30, 
no estádio do Vagulão, com 
alongamentos e breve cami
nhada, acompanhados por um 
profissional de educação física.

Depois, haverá palestra sobre 
alimentação saudável, aferição 
da pressão arterial e orienta
ções para cuidar da saúde.

O projeto que será lançado 
na sexta-feira inicia o acompa
nhamento dos valores da pres
são arterial dos participantes, 
por meio de um caderno com 
ficha de cadastro, e com a re
alização de atividades regula
res com o objetivo de valori
zar a saúde da população.

CAMPANHA

Hoje tem vacina contra a gripe

Sábado é o Dia D em todas cidades da região

Priscila Pegatin

início hoje, em Lençóis 
Paulista, a Campanha Nacio- 

J  nal de Vacinação Contra a 
Gripe - por atraso na entrega das 
vacinas, a Campanha na cidade, não 
começou na terça-feira junto com 
outros municípios do país.

Neste ano devem tomar a vaci
na crianças dos seis meses aos cin-

co anos de idade, idosos, gestantes, 
mães que ganharam o bebê a 45 
dias e portadores de doenças crôni
cas, como hipertensos, diabéticos, 
doentes cardíacos e portadores de 
algum tipo de síndrome.

As Unidades de Saúde vão apli
car a vacina de segunda a sexta-feira 
das 7h às 17h, mas no sábado, tem 
o Dia D, em que o Ambulatório de 
Especialidades fica aberto.

Dr Bruno de Faria Batista
CRM 113.202-TEOT10487

Ortopedia 
Traumatologia 
Cirurgia do Joelho

Irmandade Santa Casa de Macatuba 
Rua Carlos Gomes, 6-54 Tel.: 3298.9200
Clínica CLAN
Rua 7 de Setembro, 735 Tel.: 3263.6006

Y  PameLab
/  La b o ra tó rio  de A n á lise s  C lin ic a s

•EXAMES LABORATORIAIS 
•HORMONAIS 

•DNA
•ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHA
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO
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LITERATURA
Aconteceu na noite 
de terça-feira, 22, o 
lançamento do livro 
Escritos Lençoenses, uma 
compilação de textos 
de vários escritores da 
terrinha. O lançamento 
ocorreu no Espaço Cultural 
Cidade do Livro e além 
dos autores dos textos 
contou com a presença 
da prefeita Bel Lorenzetti 
e do vice, José Antonio 
Marise.

• MAICON CABELEIREIRO
Cuidar do visual é 
importante tanto para 
os homens quanto para 
as mulheres. Para o 
público masculino, em 
Lençóis Paulista, o Maicon 
Cabeleireiro atende na rua 
Gabriel de Oliveira Rocha, 
175 -  Mamedina. Contato 
pelo telefone (14) 99174

FELICIDADE
Ana e Ana Julia, na 
Pizzaria Pramio
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| W

Nicolas, 4 meses

IICheck Laudo LP
vistoria veiou iar

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(14) 3263-1795 
9 9711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

O  Arthur, 9 meses
FOT°:STUDIO A Q  Arthur e Alice, 5 meses

©  Clara, 8 meses 
O  Manuela, 9 meses 
©  Enzo, 7 meses 
©  No último dia 19 foi a vez 
da Gabriele completar mais 
um ano de vida. A equipe 
do O ECO deseja muitas 
felicidades. Parabéns!!

FOTO: PAULA MENDES
N

A FARMÁCIA MAIS

BARATA
DO BRASIL

IDROGARIAS ULTRA

^OPULAR

3263^6895

Rua Geraldo Pereira 
de Barros, 771 

Centro - Lençóis Paulista

CASASSOUTO
M A T E R I A I S  P A R A  C O I V S T R U C Â O

DO BÁSICO
AO ACABAMENTO 
(14)3264-2505

R:WALTERM0RETT0,340
JD.J0Ã0PACC0LA

&  i/p C &
Quer ganhar o novo CD e DVD "NOS ARCOS DA LAPA" do péricles e 
um sensacional álbum com lindas fotos e as letras das músicas?
É só responder,
"QUAL O NOME DO NOVO SUCESSO ROMÂNTICO DO PÉRICLES?"
Quem acertar, estará concorrendo a esse maravilhoso kit! curta ventura


